
[事業部会委員]

(4) 鹿嶋祭写真等のウエスター祭出展結果について

(5) 趣向を変えた座談会等今年度の開催について

　次回の部会開催日２７年　１月１９日（月）　ＰＭ　４：００　（変更有り）

　　　　　　　　　　　場所　楽亭すずらん 828-3233　新年会を兼ねて（3,000会費）

　

(6) その他について

鹿嶋祭保存会　第１4回事業部会議事録

出　席　者

場　　　　所

平成２６年 １０月 ６日（16時~17時5分）

(1) 部長挨拶

ウエスター　３Ｆ　３号会議室

日　　　　時

☑高橋昭一理事　□若杉憲一委員     ☑O.Z：高橋　伸（広報部長）

(3) 縮小版鹿嶋船の製作・収支・展示（今後の展示含）について

☑小島初男部長  ☑狩野紀男副部長 　□赤坂光一理事  □山本義臣理事

本　日　の　議　事

□広瀬保之委員　☑小野良治監事　　 □安田　正理事  □石田　元理事

出席者　☑６名/１２名

(2) 前回会議議事録の確認

　　　 ☑O.Z：藤枝隆博（事務局総務）



 　　　　出し議論する事を（舳先・太鼓・お堂内に鹿嶋人形を入れる、入れない等々細分化した内で）。　　　　

議　事　内　容

　　　搭載の武者人形（金澤町内会長製作）や鹿嶋人形（各町内製作・人形首は秋美生製作）

　　　がとても良かった。帆柱の高さを上げて帆の丸の字も見えて、結果は良好だった。　

（６）その他について　　　　

　　　魁紙に民俗行事関連を連載している斎藤（じゅんいち？）さんの講演等も良いかも。　　

　　　タイミングとしては全体新年会でも考えて、講演会を入れるとか。金澤さんに中間

（４）鹿嶋祭写真等のウエスター祭出展結果について　　

　　　ビデオでのビジュアル化も良かった。十條団地からの搭載人形は大きくて素晴らしか　　

　　　をさらりと流し（原点不明）今を語って貰う（新屋で実施してきた祭を）趣向も。　

　　　的に報告の形で話して貰う（現在多方面で講演している内容等）。いずれにせよ昔　　　

　　　の来場者、芸能発表会に約800人、展示関係に約1200人だった。展示にミニ鹿嶋船が　　　　　

　　　来場者から保存会の熱気が感じられたとか保存会員で完成させていることが評価され　　

　　　ていた。帆はソーイングサークルが製作協力、鹿島人形は全町内会の製作参加、ガツ

　　　ギも各町内が供出と全員参加型で製作された意義は大きい。制作委員会員や一部町内

　　　員の努力、高美町内会館の製作場の提供等に対し感謝したい。将来の文化財指定目　

　　　標のためにも、作り方の図や写真・資料等を冊子に纏めて記録・保存の必要がある。　　

　　　更に活動内容や苦労話も。収支は制作委員会に委ねる。要謝礼考慮する。

　　　鹿嶋船の話になるが、各部分部分に集約して各町内共通部分を統一して行きながら　　

　　　全町内でその部分を製作実施し広める事も模索したらどうか。最低限守るものを抽

（１）部長挨拶

　　　ミニ鹿嶋船は暫らくの間現地に存知されそうでよかった。流すものを作った意義はあ

　　　る。将来は子孫の為に残すことから小学校展示法もある。以下省略。　　

（２）前回会議議事録の確認　　　

　　　余剰字と不足字各一箇所、（４）項に十條団地町内会を追加挿入。以上を確認した。　

（３）縮小版鹿嶋船の製作・収支・展示（今後の展示含）について　　　

　　　良く間に合った、保存会の通年の活躍も凄く評価できる。近い将来はミニ船の展示　　　

　　　場所を１Ｆにしたらどうかとの話も出ている。展示場解説パネルは制作委員会にて

　　　製作中で展示の型も整いつつある。写真の展示方法も考慮（大きく額掲示で回す）。　　　　　

（５）趣向を変えた座談会等今年度の開催について　　　　　　

　　　方法や内容は今までと違った方法を模索した方が良い。実施は年度内の２月頃開催

　　　なら可能だろう、今年中に三役部長副部長会議に図り実施方向で推進する。　　　　　

　　　った。写真パネル等は現在秋田銀行新屋支店に移設展示中。ウエスター祭には2030人


